



季節が少しずつ春めいてきました。皆さん、いかがお過ごしでしょうか。

2月の長澤登山教室です。トップバッターは、「湘南・吾妻山公園」でした。申し込みされる方がいなかったのので後日、一人で行ってきました。朝焼けの富士山を菜の花越しに撮ろうと暗いうちから登ってカメラをセットしました。撮るには撮れたのですが、富士山の山頂に薄い雲がまとわりついてははっきりしません。納得いかないのので、その3日後に早朝の高尾山に行ってきました。日の出前に着く予定でしたが、日の出には間に合わなかったのですが、かろうじて朝日でうっすらと赤く染まる富士山を撮ることができました。雲もなくすっきりとした富士山を眺めながら山頂でお茶をしてゆったりとした朝を堪能しました。この日は、はるか南アルプスの白い峰々も見えていました。

2月の長澤登山教室は、あまり盛況ではなかったのですが、「柏木山～龍崖山」は、中々いい陽だまりハイクとなりました。「南飯能アルプス」とも呼ばれているようで、いわゆるご当地アルプスの一つです。お目当ての富士山も見ることができました。冒頭の写真はその時に撮った富士山です。山並みの上にかろうじて頭だけが見えていました。「スーパー地形」のパノラマ展望図や地形図で確認すると、富士山は奥多摩の馬頭刈尾根上の馬頭刈山とつづら岩の間くらいに見えていることになります。そんなことを探るのも、山に行かない日の自宅での楽しみの一つです。今年の2月は少し寒かったようで、「毎月歩く高尾山-2月」は、昨年に比べて梅の開花が遅れているようでした。少し期待していた蛇滝コースのハナネコノメも全く咲いていませんでした。ちょっと残念でした。

さて、5月の確定表をお送りします。トップバッターは入笠山です。スズランにはまだ少し早いのですが、お目当ては「イチヨウラン」です。期待大です。5月の高尾山は、スミレの季節は終わりますが、まだまだ花の季節です。日影林道のフタバアオイや尾根上のエビネ祭りは間違いないでしょうが、ベニバナヤマシャクにうまく出会えるでしょうか。後半は、ちょっと遠出の天城山でアマギシャクナゲ、赤城の荒山高原のヤマツツジと花の山旅シリーズです。最後は、久しぶりの尾瀬ヶ原です。2泊3日のゆったりプランです。ミズバショウやリュウキンカなど、尾瀬は春と初夏が一度に訪れる華やかな季節です。残雪の至仏山や燧ヶ岳と広がる花咲く湿原の景色は何度見ても忘れ難いものがあります。

それでは皆さん、また山でお会いしましょう！